



## Klienten IBIS InGold können sich über goldene Barren freuen

15. April 2020, Praha - Die Gesellschaft IBIS InGold, die an der Spitze der Händler mit dem Investitionsgold in Europa steht, erneuerte nach kurzer Unterbrechung wieder im vollen Umfang die Auslieferung der goldenen Investitionsbarren ihren Kunden. Den Grund der zeitweiligen Unterbrechung der Lieferung der Produkte stellten die Sicherheitsmaßnahmen dar, die die Partner-Raffinerie PAMP gegen die Verbreitung der Coronavirus-Epidemie unternahm.

Zur ersten Freigabe der Auslieferung kam es ab 8. April 2020, wann es dank guten Geschäftsbeziehungen zwischen den Gesellschaften IBIS InGold und der Raffinerie PAMP möglich war, Kunden die Investitionsbarren mit den Gewichten bis zu 1 Unze zu versenden. Die Raffinerie PAMP deckt allerdings schrittweise weitere Bestellungen ab, und deshalb liefert IBIS InGold ab dem heutigen Tag ohne Einschränkung den Kunden das volle Sortiment des Investitionsgolds.

Das Sparen in Gold und die Fixierung seines Preises schränkte die Gesellschaft IBIS InGold nicht einmal in der Zeit der Einführung der außerordentlichen Maßnahmen ein. Jetzt kehrt die Lieferung der goldenen Investitionsbarren in den Standard-Modus zurück und erfolgt ohne Einschränkung innerhalb von 48 Stunden ab der Bezahlung.

### Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

---

#### Kundenlinie

+420 568 408 088  
shop@ibisingold.com

---

### Über IBIS InGold

Die Gesellschaft IBIS InGold ist ein führender Händler mit Anlagegold und -silber. Auf dem Markt wird sie bereits mehr als 20 Jahre. In ganz Europa wurde sie die Nummer eins im Sparen in Gold und Silber. Der breiten Öffentlichkeit werden einfache und flexible Spardienste unter der iiplan<sup>®</sup>-Marke mit der Höhe der monatlichen Anzahlungen von 4 EUR gewährt.

Die Gesellschaft ist direkt an die schweizerische Raffinerie PAMP angeschlossen. Dank dem kann IBIS InGold ihren Kunden den besten Service sowohl beim Kauf als auch beim Ankauf der gekauften Anlagemetalle gewähren. Der weitere Vorteil ist die einzigartige Möglichkeit der Verifizierung des Ursprungs und der Echtheit von Anlagegold mit der VERISCAN<sup>™</sup>-Technologie.

Diese Technologie garantiert unseren Kunden, dass Sie der erste Besitzer gekaufter Anlagebarren und -münzen sind, und garantiert ihnen, dass die verkauften Anlagemünzen und -barren von ihnen auch angekauft werden. Finanzmittel werden dem Konto des Kunden innerhalb von 48 Stunden nach Bestätigung des verbindlichen Ankaufspreises angewiesen. Zu dem Metall-Ankaufspreis bieten wir unseren Kunden darüber hinaus auch Ankaufsprämien.

Beim Sparen können Kunden außerdem kostenlose Lagerung ihrer Barren und Münzen nutzen. Die Gesellschaft IBIS InGold wurde bereits von mehr als 35.000 Kunden überprüft.